



Zwei spannende Spiele zum Thema Kommunalwahlen in Baden-Württemberg

Spiel 1: Wahlkampf-Rallye

Es ist Wahlkampf und ihr kandidiert für den Gemeinderat. Wer zuerst das Zielfeld erreicht, bekommt einen Sitz im Gemeinderat und hat damit gewonnen!

Ihr braucht: Spielplan und ausgeschnittene Karten von diesem Plakat
Außerdem: einen Würfel und mindestens zwei eigene Spielfiguren

So geht's: Stellt die Spielfiguren auf Start. Wer die höchste Zahl würfelt, beginnt. Ihr würfelt reihum und rückt die Figur entsprechend vor. Die Figuren werfen sich gegenseitig nicht hinaus. Erreicht eine Figur ein farbiges Feld mit einem Symbol, zieht ihr die entsprechende Spielkarte und folgt den Hinweisen. Wissenskarten werden vom Sitznachbarn vorgelesen. Landet eine Figur auf einem gelben Feld, muss die Abkürzung oder der Umweg genommen werden. Ins Ziel gelangt man nur mit der genauen Augenzahl. Viel Spaß!

Ausführliche Anleitung:
www.kinder-jugendbeteiligung-bw.de oder QR-Code

Spiel 2: Wahltag-Rennen durch HanisauLand

Am Wahltag findet ein Wettkampf durch HanisauLand statt. Wer schafft es am schnellsten von der Festung Sauburg zum Rathaus? Nehmt euch Spielfiguren und Würfel ... und legt los!

Das Spielkonzept und alle Grafiken entstammen dem Original „Wahlkampf-Rallye“ von www.HanisauLand.de, der Kinderseite der Bundeszentrale für politische Bildung. Durch die Servicestelle Kinder- und Jugendbeteiligung wurden Anpassungen für die Kommunalwahlen in Baden-Württemberg vorgenommen.

SERVICESTELLE
KINDER- UND JUGENDBETEILIGUNG
BÄDEN-WÜRTTEMBERG


Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESELLSCHAFT UND INTEGRATION

Finanziert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag Baden-Württemberg beschlossen hat.

www.HANISAULand.de



